



Ciudad de México, a 21 de mayo de 2023.

LA CDHCM CAPACITA A INTEGRANTES DE LA "BRIGADA POR LA PAZ" DEL GOBIERNO CAPITALINO, EN MEDIACIÓN DE CONFLICTOS

La Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), Nashieli Ramírez Hernández, destacó que el enfoque restaurativo -uno de los ejes rectores del trabajo de este Organismo- permite la construcción de acuerdos sostenibles y de paz.

"La mediación bien puede reducirse a negociación, pero también puede elevarse a un vehículo para la satisfacción de derechos humanos, a la progresividad de su cumplimiento con impactos favorables a nivel individual, pero sobre todo colectivo", subrayó.

Lo anterior, durante la entrega de constancias de capacitación a 38 servidoras y servidores públicos de la Brigada por la Paz "Sí al Desarme, Sí a la Paz", de la Secretaría de Gobierno capitalina, que tomaron el curso "La mediación como alternativa para transformar los conflictos".

La *Ombudsperson* capitalina sostuvo que este Organismo está convencido de la importancia de la capacitación, desde una mirada de derechos humanos y un enfoque restaurador.

Recordó que del 13 de enero al 24 de abril la CDHCM impartió el curso a personas que integran la Brigada por la Paz, con el tema "Derechos

Humanos y Construcción de Paz”, que tomaron 56 personas (26 mujeres y 30 hombres).

Y este curso, agregó, se llevó a cabo durante abril pasado y participaron 38 personas (14 mujeres y 24 hombres), cuyo objetivo fue desarrollar habilidades para identificar soluciones centradas en la reparación del daño y la reconstrucción del tejido social.

“Celebro este trabajo conjunto; reitero la convicción institucional en esta apuesta; y felicito a las personas que reciben esta constancia de participación. Ustedes son mediadores sociales y constructores de paz”, enfatizó.

En su oportunidad, la Directora General de Gobierno de la Ciudad de México, Adriana Contreras Vera, destacó que el curso brindó herramientas para transmitir el mensaje de la solución de conflictos de manera pacífica, privilegiar el diálogo, que la mediación sea lo principal en los conflictos y que la violencia quede desterrada en la relación entre los seres humanos.

Contreras Vera explicó que las personas de la Brigada por la Paz “Sí al Desarme, Sí a la Paz” recorren a diario las calles de la Ciudad de México e invitan a las personas a participar en el canje de armas.

“Creemos en que en cada arma que se canjea se salva una vida, sobre todo de niñas, niños, adolescentes y jóvenes, y se abona a la prevención de la comisión de algún tipo de delitos. Actividad que se ha fortalecido con los cursos que les ha brindado la CDHCM”, indicó.

En la ceremonia de entrega de constancias del curso “La mediación como alternativa para transformar los conflictos”, también participaron la

Directora Ejecutiva de Educación de la CDHCM, Laura Montalvo Díaz; y la representante de Acción Social "Sí al Desarme, Sí a la Paz", de la Secretaría de Gobierno capitalino, Alejandra Gamboa Pérez.

www.cdhcm.org.mx